

メンバーの小部屋



『白菜』

平尾 和重

2021年後半のねもかな園芸部はプランターで白菜栽培に決定致しました。同じ販売店から苗を購入し、品種による優劣をなくした上で収穫時の重さを競います。ミニ白菜ではなく、通常のサイズの栽培なのでかなり難易度が高いと思いますが、まずは収穫をする事に目標を定め、チャレンジしてまいります。

ただ、今までの経験では露地栽培でも白菜がきちんと葉が巻いて大きく育った事がなく、何か策を講じなくてはと思い立った時に目についたとある栽培記事。そこに紹介されていたのは「苗の植え方一つで成長に差が出る」というもの。具体的には根の先端切断、斜め植え、浅植えの3つです。各々別項目で書かれていたのですが、どの方法も白菜の成長力を引き出す方法との事。

どの方法も個人的には苗に良くないよう感じてしまうのですが、何事もチャレンジです。どの方法が一番良いのかわからないので全ての方法を試してみる事にしました！（笑）つまり、根を切り、斜めに、浅く植えてみました。次の日には白菜達が少しうつたりして心配になりましたが、ここからの驚異の成長に期待したいと思います。頑張れ～！白菜達！



『品揃え』

佐藤 信吾

皆様は買い物へ行く時に、何を基準にしてお店を選びますか？一口に買い物と行っても食料品、日用雑貨、衣料品など多岐にわたりますが、そのお店にしか置いていない商品もあると思います。

お店によって品揃えの違いを感じるのは調味料です。調味料はどのスーパーにも置いていますが、お店によって品揃えは様々です。先日奥さんの実家で出してもらった調味料がすごく美味しい、いつも行く所とは違うスーパーで買ってきましたのこと。

スーパーも他店と差別化を図るために商品のラインナップを変えたりと、独自の路線で品揃えをするところもあり、たまにはいつも行っているところとは違うお店に行ってみるのも良いなと感じた次第です。

スーパーではなくても、専門店（例えば酒屋、八百屋、魚屋など）に行ってみたら普段の買い物ではお目にかかるかもしれない物も出てくるかもしれません。時間を作れるようになれば色々なお店を巡ってみたいと思います。



『トレイ』

我彦 武大

今年の夏にスーパーでプラスチックのトレイに入っている冷しつけそばを買いました。トレイの色がベージュ色になっており、表面も網状で、まさにざる風のトレイになっていてとても風流だなと感じました。

また、以前にとある研修会の弁当のトレイにも竹の筒を模したものがあったりと、趣向が凝らしていたので食べ終わった後に、そのトレイを捨てるのがもったいなかったです。近年の技術の進歩は目を見張るものがあり、大量生産といえども、とても精巧に作られるようになったのか、それとも年を取って感受性が豊かになったのか、細かいことが気になる今日この頃。

お客様の声

『Hi-KOKI セーバソーブレード』



我彦 武大

今回紹介する商品は、Hi-KOKI（旧日立工機）のセーバソーの替刃です。刃の形が湾曲形状になっているため、かなり特徴的な見た目になっており、刃の色も緑色になっているので、一目見ただけでHi-KOKIのセーバソーブレードだと分かります。

このセーバソーブレードの湾曲形状が材料にフィットし切断スピードがアップしております。また刃先の材質にバイメタルを採用し、切断寿命が長く経済的です。Hi-KOKI セーバソーブレードが60種類以上あるなかで、今回全長200mmの刃厚1.3mmの極厚と刃厚0.9mmの厚物の2種類を在庫で置いてみました。

この種類の替刃を置いて欲しいなどの要望があれば、ぜひお気軽にお声掛けください。

おススメの本

PHPベストセレクション

特別保存版「人生、笑いがいちばん！」名越康文 著



平尾 和重

「笑うと健康に良い」という事はよく耳にする話。では、何が良いのかと聞かれると途端にあやふやになります。「笑うとストレスが発散され、気分が良くなるから体に良い」といった程度の認識の私ですが、そんな私でも実践してみたくなるように「笑い」をわかりやすく分析して紹介しているのが本書。著者曰く、「笑いの効用」は大きく2つに分かれます。1つは「別の視点をもたらす事」、2つ目は「節目をつける事」です。

1つ目については冷静を取り戻すといった言葉がわかりやすいかもしれません。人間は自分の考えに固執すると視野が狭くなり、息苦しくなります。自分の考えに固執し、イライラしたり、落ち込んだりした時にほんのちょっとした「笑い」がきっかけで何でこんな事で悩んでいたんだろうと客観的な視点で物事を見る事ができた経験はないでしょうか？一種の気分転換とも言えるかもしれません。

2つ目の節目をつけるというのは気持ちを切り替えるという事です。いつまでも気持ちを引きずってしまう人は心がどんどん苦しくなっていきます。過去の出来事を「笑い」にする事が節目をつけるポイントになります。「笑い」は過去の出来事を糧にして前に進んでいく為の大きな力にもなるのです。

私たちは日頃から必要以上に落ち込んでしまう事もありますが笑って済ませられる事も多いはずです。「笑い」の2つの力を是非試してみてはいかがでしょうか？

頑張れ！ねもかな園芸部

根本三枝子選手の優勝で幕を閉じた熱い闘い（ナス栽培）から1ヶ月ほど経ちましたが、ねもかな園芸部は燃え尽き症候群になつてしまつません！常にチャレンジ精神で栽培に励んでおります。

読者の皆様からも日々お問合せを頂いた今年2回目の新たなる栽培野菜は…

『白菜』



に決定いたしました！前回に引き続き、全員プランターでの勝負となります。勝敗の決定方法はまたまた重さ（笑）どれだけ大きいものが作れるのか、園芸部メンバーもまったくの未知数であります。

根本選手の連覇達成か、我彦選手が再びチャンピオンに返り咲くのか、はたまた新たなるチャンピオンが誕生するのか。次号より本格的に掲載となりますのでご期待ください！！